

Envía tu noticia

Celco, la empresa caleña que dejó Ricardo Roa para gerenciar la campaña de Petro

Por: Las2orillas | abril 12, 2023 |



Ricardo Roa Barragán dio un gran salto: pasó de manejar una empresa de menos de 200 empleados a ser la cabeza de la compañía más importante de Colombia, **Ecopetrol**, con 18.000 trabajadores y 17 compañías que forman parte del grupo empresarial, que incluye a subordinadas, filiales y subsidiarias.

En su momento, Roa aceptó el trabajo en Celco, así le implicara trasladarse a vivir a Cali después de regresar de Centroamérica, donde fue gerente de la Empresa de Energía Honduras, de propiedad del William Vélez y parte de su emporio.

También le puede interesar: [William Vélez y su emporio de basuras, energía y carreteras](#)

Permaneció tres años en la Gerencia de Celco concentrado en la fabricación, ensamble y comercialización de equipos de alta, baja tensión, control y protección de energía eléctrica y antes de marcharse, introdujo la producción de paneles solares en la empresa caleña.

Con olfato político le apostó a la candidatura presidencial del Gustavo Petro, con quien había trabajado en la Alcaldía de Bogotá como presidente del Grupo de Energía de Bogotá y luego de la Empresa de Gas Internacional (TGI), transportadora de gas.

Aceptó la gerencia de la campaña Petro Presidente, que lo tiene inmerso en cuestionamientos por parte del Consejo Nacional Electoral, frente al que ha tenido que justificar los \$ 28.500 millones que costó la campaña y que el Presidente acaba de premiar al lograr su nombramiento como presidente por parte de la Junta Directiva de la petrolera, en la que el gobierno tiene mayoría accionaria.

Ricardo Roa Barragán, de 62 años, es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional y especialista en sistemas gerenciales de Ingeniería de la Universidad Javeriana. Asumirá el cargo a más tardar el próximo 30 de abril cuando tendrá que empezar a lidiar con contratos de exploración, aumentar la producción, la refinación de hidrocarburos y avanzar en el proceso de transición energética.

Etiquetas: Campaña Petro Presidente, Celco, **Ecopetrol**, Empresa de Energía de Honduras, Grupo de Energía de Bogotá, Grupo Ethuss, Gustavo Petro, Presidente **Ecopetrol**, ricardo roa barragán, William Vélez

Like 0 | Compartir | 1



Tres grandes constructoras siguen mandando en medio de la crisis de la vivienda VIS

Amarillo liderada por Roberto Moreno, Marval de los hermanos santandereanos Marin y Colpatria de los Pacheco han vendido el mayor número de casas subsidiadas

Like | Compartir | 1



¿Por qué Petro rescata al general Salamanca?

Además de la confianza, su llegada a la Dirección de la Policía sugiere una dosis de endurecimiento en la política de seguridad ciudadana, sin debilitar la paz total

Like | Compartir | 1



Publicidad

Lo más leído

La terrible ignorancia de creer que el Junior es un equipo chico

¿Por eso le hicieron el feo a Juan Diego Alvira? La presentadora que le salió más barata a RCN

El castigo para el alcalde que bailó desnudo en plena Semana Santa en Calima

¿No solo fue Zlatan? El otro hombre que le habría movido el piso a Piqué

El totazo de Viva Air y Ultra Air sacudió a los Decameron y su "todo incluido"

Nunca necesitó retoques: se revelan las fotos sin editar de Karol G en la revista GQ

El negociazo que Fuad Char se hizo con Luis Díaz: recibiría un platal si lo compra el Barcelona

El estudio oficial de la Registraduría que confirma parentesco entre Alcalde de Cali y contratista

¿Tantos bombos y platillos para eso? El decepcionante final que podría tener Ana de nadie

Agresivo plan de las tiendas D1 para enfrentar la competencia de Ísimo y Ara

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Se fue la Semana Santa y ¿dónde quedó la pedagogía...

Por: David Auzs Villegas

El cambio climático: ¿Estafa global? (II)

Por: Mario Arias Gómez

Del presidente para abajo: no es necesario sumergir...

Por: Octavio Cruz González

La reactivación del peaje en Turbaco: otra faltonead...

Por: Leonardo David Jiménez Molinillo

La carrera verde: empatía con la naturaleza y con lo...

Por: FABIO ARÉVALO ROSERO MD

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Enamorarse del hijo de su esposo: el escándalo más turbio de Marbelle



La pesadilla que le hizo pasar Catalina Gómez a Agmeth Escaf en Día a Día



La vida sin plata de Viena Ruiz



El mercado de pulgas de los más pobres de Bogotá donde hasta la basura se vende

-Publicidad-



La chequera del millonario Stanley Motta detrás de Wingo, única sobreviviente de bajo costo

Su familia hizo una fortuna con los Duty Free, según Forbes es el hombre más rico de Centroamérica y su aerolínea Copa compró a Wingo en 2016



“La universidad no es una fábrica de profesionales para el mundo productivo”

Después de seis años como rector de la Javeriana y dejarla en el top 5 de calidad académica, el padre Jorge Peláez conversa sin tapujos con Juan Manuel Ospina



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
[useit](#)